

Le Mexique expulse un nouveau groupe de migrants cubains sans papiers



La Havane, 15 février. (RHC).- L'Institut National de Migration du Mexique a fait état de l'expulsion de 5 migrants cubains sans papiers. Ces ressortissants cubains ont été embarqués sur un vol commercial qui a décollé de l'aéroport international de Tapachula, au Chiapas.

L'institut mexicain de migration a fait savoir que 92 autres Cubains en situation irrégulière se trouvent encore dans le centre d'accueil Siglo 21, à Tapachula.

Le 20 janvier dernier, les autorités mexicaines avaient expulsé 91 migrants cubains sans papiers et le 25 janvier, 70 autres. Ils avaient tous l'intention d'obtenir un sauf-conduit pour poursuivre leur voyage aux États-Unis mais après la dérogation par l'administration Obama de la loi accordant des privilèges aux Cubains arrivant à mettre un pied sur le territoire des États-Unis, les autorités mexicaines n'ont plus accordé ce genre de document.



Radio Habana Cuba